

El Edén De Satanás No 86
La Simiente De Dios Ama Su Parousia
22 de enero, 2023
Pastor, Brian Kocourek

La Simiente de Dios ama Su Presencia y permanece en ella siempre, por lo tanto, predicar la Presencia de la Parousia de Dios que es Su aparición.

Salmos 1:6 *Porque Jehová conoce el camino de los justos; Mas la senda de los malos perecerá.* La **NIV** lo pone, *Porque el Señor cuida el camino de los justos,* (La Palabra cuida es **yada** y en realidad dice con una participación activa), *mas la senda de los malvados lleva a la perdición.* Y la palabra perdición es Nada, que significa que a ellos se les deja solos.

Un Súper Sentido 59-1227E P:26 *Ahora, Oremos ahora por un momento, e inclinemos nuestros rostros. Señor, bondadoso Dios y Padre nuestro, entramos ahora de nuevo en Tu Presencia, con agradecimiento. Y no sólo estamos sintiendo ahora que estamos en Tu Presencia porque hemos inclinado nuestros rostros para orar, sino que creemos que estamos constantemente en Tu Presencia, pues: “Los ojos de Jehová contemplan toda la tierra”. Y Tú sabes todas las cosas, y conoces los pensamientos del corazón. Por lo tanto, Señor, la razón por la que inclinamos nuestros rostros, es para hacer esta petición: que Tú perdones todas nuestras ofensas y transgresiones contra Ti; y que una vez más, nos sea extendida Tu misericordia, a tal grado que Tú abras nuestros labios para hablar, y nuestros oídos para oír, y que en esta noche Tu Palabra pueda llegar a ser real a nosotros. Que estos pocos versículos que hemos escogido para leer puedan llegar a ser una gran ayuda a cada miembro de Tu Cuerpo místico en la tierra; Tu Iglesia espiritual, la Iglesia de los Primogénitos; esa Iglesia que ha sido comprada por la Sangre de Jesús, que ha sido lavada y ha sido santificada, y será presentada a Dios en aquel Día, sin mancha ni arruga. ¡Estamos agradecidos Contigo, porque tenemos la fe para creer que somos participantes de esta bondad de Dios, por medio de la justicia y misericordia de nuestro Señor Jesús!*

1 Corintios 8:3 *Pero si alguno ama a Dios, es conocido por él.*

Dios Tiene Un Cordero Provisto 64-0620E P:55 *[Alguien habla en otra lengua, y luego da una interpretación—Ed.] Amén. Ahora, si entiendo bien, mientras Uds. oran, el Espíritu Santo habló y luego dio la interpretación, Dios dándole a Uds. una invitación. ¿Cuántos aquí quisieran que el Cordero provisto por Dios le abriera los ojos, para que Uds. puedan verlo a Él presente aquí ahora? Quisiera levantar la mano y decir: “Dios, abre mis ojos ciegos. Que el velo sea quitado de mi corazón, Señor, para que yo pueda entender” Y ahora, ¿cómo será Él conocido? ¿Cómo le conoceremos? Por Su naturaleza, por lo que Él hace, Sus obras. Él dijo: “Yo soy la vid y vosotros sois los pámpanos”. Ahora, la rama lleva el fruto, no la vid. La vid le da vigor a la rama. Y si la rama alguna vez echa, o la vid echa una rama que tenga uvas en ella; la próxima vid que salga, o la rama que salga de esa vid, tendrá uvas en ella. Si la primera iglesia que salió de esa vid, fue una iglesia pentecostal, con todos los dones, si eso realmente llega a producir otra rama, escribirán otro Libro de Hechos tras ella. Y eso fue lo que tuvieron en los días de los apóstoles, y la edad apostólica nunca terminó.*

El Juicio 64-0419 P:48 *Señor Jesús, he tratado de explicar Tú Palabra. Tú has testificado*

de que Ella es la Verdad. De Tus testigos, hubiéramos podido llamar centenares de ellos, pero no hemos tenido tiempo. Puestos aquí, hay pañuelos también, que son para el enfermo y para el afligido, en este lugar en donde el Espíritu Santo da testimonio de que Jesús está vivo. **Lo conocemos a Él por Su Vida, la vida que Él vivió, las cosas que, Él hizo.** Y oramos, Dios, mientras ponemos las manos sobre estos pañuelos, para que a quien quiera que ellos toquen, sean sanados. Yo ofrezco mi oración, con fe, uniéndome con esta cantidad de creyentes, por aquellos quienes no les fue posible estar aquí. Permite que ellos disfruten de las grandezas de Dios. Tal vez están enfermos y por eso no pudieron venir.

Pudiera ser un padre ya anciano sentado en esta tarde en su cuarto, golpeando nerviosamente el piso con su bastoncito blanco, esperando que le traigan de regreso, su pañuelo. Ese niño encamado allá en el hospital, quemándose por causa de su fiebre, y alguien que está esperando para llevarle el pañuelo. Permite que el poder del Dios Todopoderoso vaya a ellos, los unja con la misma unción que ha estado en esta reunión en esta tarde. Y permite que sanen, Señor. Ofrecemos esta oración en favor de ellos, porque no estaban presentes. Pero Tú eres Omnipresente. Tú estés allá para confirmar Tú Palabra, en el Nombre de Jesucristo.

Entonces vemos que Dios cuida por los suyos, pero vamos a aquellos que no son suyos para sí mismos.

Juan 1:12 nos dice: *Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.*

Ahora, esta palabra potestad de ser hechos hijos es la palabra griega **Exousia**, que significa que Él les da la capacidad de tomar la decisión correcta. También significa la Muestra de autoridad, así que mientras Dios cuida por Sus hijos y les da la capacidad de tomar una decisión correcta, deja a otros para que tomen su propia decisión y, por supuesto,

Proverbios 16:25 *Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.*

Así que Dios cuida con una participación activa de los suyos, pero a los demás los deja a sí mismos.

Proverbios 14:12 *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.*

Juan 8:12 ¹² *Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.*

2 Timoteo 4:8 *Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su venida.*

La Voz, *Espero con ansias lo que me espera: una corona de justicia que el Señor, el juez siempre correcto y justo, me dará ese día (pero no es solo para mí, sino para todos aquellos que aman y anhelan Su aparición).*

La Señal 63-1128E P:49 Alguien dijo, no hace mucho tiempo, dijo: "Hermano Branham, Ud. asusta a la gente diciendo que la venida del Señor está tan cerca". Yo dije: "Ellos no deberían estar preocupados por eso. **Eso debería de ser la cosa más feliz que se nos hace saber**". ¡M-m-m, sí! **"Y El aparecerá la segunda vez a todos aquellos que aman Su venida", quienes aman y anhelan eso. Es un asunto de amor.** Y cómo deberíamos de amarnos unos a los otros, porque somos conciudadanos en el mismo Cuerpo. Nosotros deberíamos de amarnos unos a los otros.

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P:108 Pero uno no tiembla cuando en realidad cree. Mas bien se regocija: "todos los que aman Su venida." Como he dicho, y siempre me están llegando cartas, diciendo: "Hermano Branham, Ud. está espantando a la gente al decirles que el fin se aproxima." ¿Espantar a la iglesia? Pero si eso es lo más glorioso que podría acontecer: la venida del Señor, aquí en el tiempo del fin. Ojalá fuera en este mismo momento. Seguro. Es la cosa más gloriosa que jamás he pensado, cuando habré de encontrar a mi Señor. Dejaré caer este manto de carne y subiré a recibir el premio eterno. Volveré a la juventud nuevamente y viviré para siempre con mi Señor y con toda mi gente. Oh, yo no puedo imaginarme querer seguir luchando en todo este pecado y pruebas y tanto dolor en esta habitación de pestilencia. El hecho de poder dejar todo esto y subir a recibir una corona de justicia, es la cosa más gloriosa que jamás he oído. Como dijo allá el Apóstol Pablo, **"He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe."** Por lo demás, me esta guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida. No dice los que creen en Su venida" sino **"Los que aman Su venida."** Es un verdadero gozo el saber que el viene. Cierto, sí señor.

Quisiéramos Ver A Jesús 62-0627 P:76 La civilización ha viajado con el sol. El sol se levantó en el este, y el mismo sol, s-o-l, que se levanta en el este es el mismo s-o-l que se oculta en el oeste. Nosotros hemos tenido un día penumbroso, como dice la Biblia, que no es llamado ni día ni noche: lo suficiente como para unirse a la iglesia, y hacer lo bueno, y lo demás. Pero al caer la tarde habrá Luz. Y el mismo H-i-j-o, Hijo de Dios, que resucitó allá en el este en la gente del este, y mostró Sus bendiciones y poder... Ha sido un día penumbroso, pero ahora en la Costa del Oeste... Si vamos más adelante, regresaremos a China otra vez, al este, y regresaremos al país oriental. Ahora nosotros estamos en la Costa del Oeste, y el H-i-j-o está apareciendo antes de Su Venida. Recuerden: Aparición y Venida son dos palabras diferentes. ¿Ven? Él está apareciendo ahorita en la Iglesia, Él mismo mostrándose que está vivo después de dos mil años. "Señores, quisiéramos ver a Jesús".

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P:30 Es lo mismo hoy en día, cuando están viendo Sus obras. Ahora ya hemos visto y aún estamos presenciando la aparición del Señor. Recuerden, "aparecer" y "venir" son dos palabras distintas: aparecer y luego llegar. Ahora mismo es la aparición, Él ya ha aparecido en estos últimos días aquí con nosotros en estos últimos años. Y esa es una señal de Su venida. Él está apareciendo en Su Iglesia en la forma del Espíritu Santo, mostrando que es El mismo por cuanto el humano no puede hacer estas cosas, las cuales Uds. están viendo al Espíritu Santo hacer. Entonces esa es la aparición del Señor. Recuerden, fue hablado en ambos lugares, de aparecer y venir.

Isaías 63:9 En toda angustia de ellos él fue angustiado, y el ángel de su faz los salvó; en

su amor y en su clemencia los redimió, y los trajo, y los levantó todos los días de la antigüedad.

1 Tesalonicenses 2:19 *Porque ¿cuál es nuestra esperanza, o gozo, o corona de que me gloríe? ¿No lo sois vosotros, delante de nuestro Señor Jesucristo, en su venida? ¿En su Parousia?*

¿Dicen un derrame cerebral? ¿Sí un derrame cerebral? Usted dice, ¿cómo podría un derrame cerebral funcionar para su bien? No lo sé, pero Él prometió "*todas las cosas van a funcionar para mi bien*". Al igual que Job, todo lo que puedo decir es: "*Aunque Él me mate, confiaré en Él*".

¿Dicen que un Dios justo hizo eso? Sí, y se lo hizo a Job y a David también. ¿Por qué? Para obrar por mi bien.

Job nos dice que Dios le dio un derrame cerebral. **Job 23:2** *Hoy también hablaré con amargura; Porque es más grave mi llaga que mi gemido.*

Y en **Salmos 39:10** el rey David dijo: *Quita de sobre mí tu plaga; Estoy consumido bajo los golpes de tu mano.*

Entonces, ¿por qué Dios le da un golpe a un hijo del hombre? **Ezequiel 24:16** dice: *Hijo de hombre, he aquí que yo te quito de golpe el deleite de tus ojos; no endeches, ni llores, ni corran tus lágrimas.*

¿Y cuál es el deseo de los ojos? ¿Son las cosas de la vida que ven y quizás poseen? Pero prometió quitarle esas cosas para que lo único sea conocerlo.

Romanos 8:28 *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.*

65-1031m Poder De Transformación 324 *Y de este caos de este Edén científico moderno en el que vivimos, de cultura y—y ciencia y educación, todo esto moderno, ¡nos levantaremos! “Este manto de carne caerá, y nos levantaremos a tomar ese premio eterno”, algún día. Atravesaremos el aire y todo esto habrá terminado. Porque la Palabra de Dios que nos ha sacado del pensamiento moderno de nuestra mente, transformando nuestra mente a la renovación de nuestros corazones para con Dios, y nuestros espíritus; ese mismo Espíritu que habló eso, nos ha transformado hasta aquí, y también nos llevará a Su Presencia, a Su Gloria, con un cuerpo glorificado.*

325 *“Edificarán casas, morarán en ellas; plantarán viñas”. En toda nuestra investigación científica: sembramos un huerto, nuestros hijos vienen y toman de allí el fruto, y sus hijos vienen y lo toman de él. Y ellos siembran, y otro come; y edifican y otro habita. “Pero largos serán los días de Mis siervos, estarán allí y su linaje con ellos. Ellos edificarán y otro no habitará. Ellos plantarán y otro no comerá de allí”. ¿Qué? ¡El mismo Dios, el mismo profeta por el que la Palabra de Dios dijo: “Una virgen concebirá”, ¡nos prometió esto!*

Salmos 140:13 *Ciertamente los justos alabarán tu nombre; Los rectos morarán en tu presencia.*

Salmos 139:7 *¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia?*

Salmos 51:11 *No me eches de delante de tí, Y no quites de mí tu santo Espíritu.*

Salmos 31:20 *En lo secreto de tu presencia* los esconderás de la conspiración del hombre; Los pondrás en un tabernáculo a cubierto de contención de lenguas.

Salmos 16:11 *Me mostrarás la senda de la vida; En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre.*

Éxodo 33:15 *Y Moisés respondió: Si tu presencia no ha de ir conmigo, no nos saques de aquí.*

La Vid Falsa No puede vivir en la Presencia de Dios, por lo tanto, predicán la Apousia y viven separados de Dios.

Génesis 4:8 *Y dijo Caín a su hermano Abel: Salgamos al campo. Y aconteció que estando ellos en el campo, Caín se levantó contra su hermano Abel, y lo mató. 9* Y Jehová dijo a Caín: ¿Dónde está Abel tu hermano? Y él respondió: No sé. ¿Soy yo acaso guarda de mi hermano? **10** Y él le dijo: ¿Qué has hecho? La voz de la sangre de tu hermano clama a mí desde la tierra. **11** Ahora, pues, maldito seas tú de la tierra, que abrió su boca para recibir de tu mano la sangre de tu hermano. **12** Cuando labres la tierra, no te volverá a dar su fuerza; errante y extranjero serás en la tierra. **13** Y dijo Caín a Jehová: Grande es mi castigo para ser soportado. **14** *He aquí me echas hoy de la tierra, y de tu presencia me esconderé, y seré errante y extranjero en la tierra; y sucederá que cualquiera que me hallare, me matará. 15* Y le respondió Jehová: Ciertamente cualquiera que matare a Caín, siete veces será castigado. Entonces Jehová puso señal en Caín, para que no lo matase cualquiera que le hallara. **16** *Salió, pues, Caín de delante de Jehová, y habitó en tierra de Nod, al oriente de Edén.*

65-0217 Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 132. *Ahora, creemos que la hora ha llegado de que San Juan 14:12 debe de ser cumplido. Nosotros, nosotros creemos que Malaquías 4 debe de ser cumplido. Creemos que Lucas 17:30 debe de ser cumplido. Creemos eso, todas estas profecías que Él dijo que sucederían en este día. Creemos que deben ser cumplidas, y creemos que las estamos viendo cumplirse ahorita mismo. Eso es exactamente correcto.*

133 *Dejen de huir. No se salgan de Su Presencia; sólo métanse a Su Presencia. Eso es correcto. Y sé que eso es lo que Uds. están deseando hacer. Porque vi placas allá afuera de Texas, y Louisiana, y de todas partes. Para eso estamos aquí, no es para correr de Su Presencia, sino para correr a Su Presencia. Regresen, bájense de... [Espacio en blanco en la cinta. —Editor]...sido un Jonás, si se han estado preguntando en qué dirección ir o qué hacer, vengan, súbanse al barco con nosotros esta noche. Nosotros vamos a Tarsis, a clamar...o, a Nínive, a clamar. Estamos dejando que ese barco a Tarsis vaya allá si ellos quieren. Nosotros tenemos un deber delante de Dios, eso es, un Mensaje por el que somos responsables.*

Salmos 101:4 *Corazón perverso se apartará de mí; No conoceré al malvado.*

Job 1:12 *Dijo Jehová a Satanás: He aquí, todo lo que tiene está en tu mano; solamente no pongas tu mano sobre él. Y salió Satanás de delante de Jehová.*

Job 2:7 *Entonces salió Satanás de la presencia de Jehová, e hirió a Job con una sarna maligna desde la planta del pie hasta la coronilla de la cabeza.*

2 Tesalonicenses 1:8-9 *en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor Jesucristo; 9* los cuales sufrirán pena

de eterna perdición, excluidos **de la presencia del Señor** y de la gloria de su poder,

Juan 1:10-11 *En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no le conoció. 11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron.*

Juan 12:47-50 *Al que oye mis palabras, y no las guarda, yo no le juzgo; porque no he venido a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. 48 El que me rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero. 49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. 50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

Salmos 9:3 *Mis enemigos volvieron atrás; Cayeron y perecieron delante de ti.*

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2023
La Paz, Bolivia